



Ihr Zeichen

Ihre Nachricht

Unser Zeichen
Sc

Datum:
25.03.2021

Wahlen der Elternvertretungen – Verschiebungen bis zum 28. April 2021

Sehr geehrte Eltern und Sorgeberechtigte,

aufgrund der Corona-Pandemie mussten wir an unserer Schule zu Beginn des Schuljahres 2020/2021 leider die beiden geplanten Elternabende absagen.

Wegen der sehr angespannten Lage hinsichtlich der Infektionszahlen in Hanau und im Main-Kinzig-Kreis können wir Sie in absehbarer Zeit nicht zu einem Elternabend einladen. Wenn Sie Fragen haben, nehmen Sie bitte direkt Kontakt mit der Klassenlehrerin oder dem Klassenlehrer Ihres Kindes, mit dem Sekretariat oder auch mit mir persönlich auf.

Heute habe ich eine besondere Bitte an Sie. Da keine Elternabende stattfanden, sind bisher auch keine Elternvertretungen gewählt worden. Das Hessische Kultusministerium hat uns mit Brief vom 03.03.2021 mitgeteilt, dass diese Wahlen nun bis zum 28. April 2021 nachgeholt werden können. Falls Sie sich bereit erklären können, das Amt des Klassenelternbeirats oder auch des Schulelternbeirats zu übernehmen, würde ich mich sehr darüber freuen.

Wenn Sie für das Amt des Klassenelternbeirats oder auch des Schulelternbeirats zur Verfügung stehen,

wenden Sie sich bitte bis zum 19. April 2021 an die Klassenlehrerin / den Klassenlehrer Ihrer nicht volljährigen Tochter oder Ihres nicht volljährigen Sohnes.

Es wird dann ein Umlaufbeschluss hinsichtlich Ihrer Wahl über die Klassenlehrerin bzw. den Klassenlehrer herbeigeführt.

Heute kann ich Ihnen leider noch keine Auskunft darüber geben, wie der Schulbetrieb nach den Osterferien ab dem 19.04.2021 aussehen wird. Darüber werden Sie eine gesonderte Information erhalten.

An unserer Schule gelten natürlich weiterhin die bekannten Hygieneregeln. Dazu gehört auch die Verpflichtung des Tragens einer Mund-Nase-Bedeckung im Präsenzunterricht sowie im Schulgebäude und auf dem gesamten Schulgelände. Wir empfehlen FFP2-Masken oder OP-Masken. Maskenpausen werden ermöglicht. Ebenso wird der Mindestabstand von 1,5 Metern eingehalten, da die Klassen, wenn notwendig, auf zwei Räume verteilt werden. Bitte unterstützen Sie alle unsere Maßnahmen und passen Sie gut auf sich und andere auf!

Mit freundlichen Grüßen

Martina Schneider
OSTD'in / Schulleiterin